

NEUVILLE-SUR-SAÔNE Football

Tirage du tableau du tournoi U15 : la 32^e édition est bien partie

Déjà de belles affiches en perspective pour ce 32^e tournoi international U15. Des rencontres qui opposeront, du 8 au 10 juin, des clubs internationaux, de centres de formation de Ligue 1 et de plus petites équipes qui voudront également remporter le challenge Piana.

J eudi soir, c'est à l'Espace Jean-Vilar que Pierre Longère, secrétaire général de la ligue Auvergne-Rhône-Alpes de football et Karine Lucas, conseillère régionale, ont procédé au tirage au sort du tableau de la 32^e édition du tournoi international U15 du CS Neuvillois-sur-Saône. « Cette année, le tournoi se déroulera de nouveau aux dates habituelles de la Pentecôte, les 8, 9 et 10 juin avec 16 équipes en course pour remporter le challenge Piana », précisait Robert Perraud, président du CS Neuvillois. Les équipes étrangères et des grands clubs français vont à nouveau côtoyer de plus petits clubs de district de la région (22 équipes) qui essayeront de se qualifier lors d'un tournoi préliminaire prévu le 30 mai prochain.

Le Montpellier Hérault Sport Club remet son titre en jeu...
 Cette année, cinq clubs étrangers seront parmi les attractions : le Zénith Saint-Petersbourg



Lors du tirage au sort... Photo Progrès/S.N.

(Russie), le Servette de Genève (Suisse), le FC Nordsjaelland (Danemark), le Sogima FC (Brésil) et les Japonais d'Omiya Ardija. Le Montpellier Hérault Sport Club défendra son titre obtenu l'année dernière, et qui sera convoité par six autres centres de formation de clubs français de Ligue 1 que sont le Dijon football Côte-d'Or (finaliste l'an

dernier), l'Olympique lyonnais, le FC Nantes, le FC des Girondins de Bordeaux, l'Olympique de Marseille ainsi que le stade de Reims... Et pourquoi pas une énorme surprise avec l'un des autres clubs plus modestes mais tout aussi ambitieux que sont l'AS Saint-Priest ou encore les locaux du CS Neuvillois. Rappelons que le tournoi interna-

TÉMOIGNAGE

« Moins d'équipes prestigieuses mais... »

Robert Perraud, président du CS Neuvillois

« C'est toujours un tournoi très intéressant... Et cette édition promet d'être de très bonne qualité. Nous avons peut-être moins d'équipes prestigieuses que l'an dernier avec Manchester United, Porto ou le PSG... Mais nous avons retenu la leçon : certaines d'entre elles ne venaient pas avec leur meilleur effectif. Nous aurons dans un mois l'occasion de découvrir trois nouvelles équipes que sont le Zénith Saint-Petersbourg, le FC Nordsjaelland et Sogima FC. Et si j'avais un souhait, j'espère que cette dernière formation figure dans le dernier carré pour représenter le Brésil, pays du football ».



Robert Perraud. Photo Progrès/Serge NALTCHAYAN

national U15 de Neuvillois-sur-Saône a vu passer bon nombre de joueurs qui sont devenus professionnels à l'image de Karim Benzema, Samuel Umtiti, Anthony Martial, Alexandre Lacazette ou encore Corentin Tolisso.

D'autres futures stars seront à leur tour présentes à Jean-Oboussier pour la Pentecôte.

Reste à savoir lesquelles...

De notre correspondant local, Serge NALTCHAYAN

Tournoi international U15 les 8, 9 et 10 juin au stade municipal Jean-Oboussier. Début du tournoi le samedi 8 juin à 14 heures. Plus de renseignements www.cs-neuvillois.com/ti-u15. Pass 5 jours 15 € sur place (10 € via Internet).

LES FORCES EN PRÉSENCE



Moins d'équipes prestigieuses mais un plateau 2019 de très bonne qualité selon les organisateurs. Photo Progrès/Serge NALTCHAYAN

- **Poule A** : Omiya Ardija (Japon), Montpellier Hérault Sport Club (tenant du titre), FC Nantes, Qualifié 1.
- **Poule B** : Sogima FC (Brésil), Olympique de Marseille, FCO Dijon, AS Saint-Priest.
- **Poule C** : Servette de Genève (Suisse), Olympique lyonnais, Girondins de Bordeaux, Qualifié 2.
- **Poule D** : Zénith Saint-Petersbourg (Russie), FC Nordsjaelland (Danemark), stade de Reims, CS Neuvillois.

Déjà de belles affiches dans les quatre poules

Déjà quelques belles affiches en perspective dans les quatre poules avec des rencontres comme les Japonais du Omiya Ardija face aux doubles tenants du titre, les Montpelliérains du MHSC. Ou encore les Brésiliens du Sogima FC contre les finalistes malheureux de l'an passé du Dijon football Côte-d'Or. L'Olympique lyonnais (quatre fois vainqueur de cette compétition) aura fort à faire face aux Suisses du Servette de Genève. Le CS Neuvillois sera confronté aux Russes du Zénith Saint-Petersbourg et aux Danois du FC Nordsjaelland, dans un groupe difficile.



Le hasard du tirage a permis de révéler de belles rencontres, dès les poules. Photo Progrès/Serge NALTCHAYAN

NEUVILLE-SUR-SAÔNE Football

Tournoi International U15 : Nantes triomphe sur tous les tableaux

Les Nantais gagnent la coupe en battant les Russes 2 à 0. Et ils raflent plusieurs trophées individuels, pour deux joueurs de leur équipe.

Le suspense aura duré jusqu'au dernier match, les différentes équipes encore en lice se sont affrontées avec un ferveur redoublée lundi.

Pour les quarts de finale, le FC Nantes gagna 1 à 0 face à l'AS St Priest, une vaillante performance de la part de ce club régional. Les Girondins et les Danois du Nordsjaelland n'arrivèrent pas à marquer l'un contre l'autre, 0 à 0, cependant les Danois ont réussi à marquer un point au penalty, les qualifiant pour les demi-finales. L'Olympique de Marseille se qualifie 2 à 0 face au Montpellier HSC, contrairement aux Gones de l'OL qui perdent 1 à 0 face au Zénith Saint-Petersbourg. Les demi-finales



Les joueurs du club russe, le Zénith Saint-Petersbourg, et leur entraîneur, peu avant leur match.

Photo Progrès/Jean-Baptiste RAMAT

opposèrent le FC Nantes au Nordsjaelland et l'Olympique de Marseille au Zénith, les deux matchs furent gagnés aux pen-

alys, saluons la vaillante performance du gardien et du buteur de l'équipe slave. La finale allait donc opposer les Russes de St

Petersbourg, au FC Nantes. Les Nantais pouvaient compter sur le soutien nouvellement acquis des tonitrueux supporters

"Farcis" montpelliérains, qui après la défaite de Montpellier ont, par pur altruisme footballistique, décidé de les encourager (en plus du HSC).

Meilleur joueur et meilleur défenseur

Les Nantais ont littéralement écrasé, tant au niveau du jeu que de l'endurance, les Slaves du Zénith ; marquant 2 à 0 très rapidement sans que les Russes n'arrivent à remonter la pente. Et comme un bonheur n'arrive jamais seul, les joueurs nantais, David Thimote et Nsial Makengo Clinton gagnent respectivement, les trophées du "meilleur joueur" et du "meilleur défenseur".

Les équipes étrangères ne sont pas en reste, Marco Bruhn du Danemark est récompensé "meilleur attaquant" et Bogdan Moskvicheu, du Zénith gagne haut la main le titre de "meilleur gardien".

De notre correspondant local,
Jean-Baptiste RAMAT



Le Zénith St-Petersbourg. Photo Progrès /Joel PHILIPPON



David Thimote, sacré meilleur joueur du tournoi.

Photo Progrès/J.B RAMAT

LES RÉSULTATS

- 1^{er} place coupe « Didier Vera » et challenge « Louis Piana » : FC Nantes.
- 2^e place coupe « Pierre Lepoix » et challenge « Jean Lepine » : Zénith Sain-Pétersbourg
- 3^e place Coupe « Christian Dru et challenge « Roger Burgi » : Nordsjaelland
- 4^e place Coupe « Florence Leblanc » et challenge « Roger Burgi » : Olympique. Marseille
- 5^e place : Girondins de Bordeaux
- 5^e place : Olympique Lyonnais
- 7^e Place : Montpellier HSC
- 7^e Place : Saint-Priest
- 9^e Place : Omiya Ardija
- 10^e place : FC villefranche.B



Le match opposant l'OL à Montpellier, pour la 5^e place.

Photo Progrès/Joel PHILIPPON



Le FC Nantes laisse exploser sa joie en brandissant la coupe.

Photo Progrès/Jean-Baptiste RAMAT

NEUVILLE-SUR-SAÔNE Football

Tournoi international U15 : un deuxième jour pluvieux mais heureux

Les ados, futurs espoirs de leurs clubs respectifs n'ont rien lâché, malgré une forte pluie en milieu de journée.

Il fait froid. Froid et venteux. Nous sommes le 9 juin et mère nature a décidé de faire des siennes. La compétition a repris dès 9 heures, mais des bourrasques et des torrents de pluie accompagnent les compétiteurs. Les jeunes athlètes n'en firent pas grand cas, contrairement aux spectateurs qui vinrent, il est vrai, un peu moins nombreux qu'hier. L'organisation à toute épreuve du CS Neuville trouva une solution en déplaçant une partie de la restauration à l'intérieur du gymnase bordant les stades, des tables avec couverts attendaient les ventres vides.

L'AS Saint-Priest se qualifie pour les quarts de finale

Au-dehors, seuls les irréductibles supporters montpelliérains continuaient de boire et de manger, sans manteaux, défiant la température ambiante.

La pluie, cependant, n'empêcha pas le public de revenir à chaque match pour supporter leurs favo-



Les garçons caladois en plein match contre les Suisses du Servette de Genève. Photo Progrès/Jean Baptiste RAMAT

ris. Pour les matchs, justement, l'AS Montchat fut battu par les Japonais d'Omiya Ardija. Énorme surprise, les Brésiliens du Sogima FC ont perdu face à l'AS Saint-Priest, qui se qualifie pour les quarts de finale. Franck Clermont (l'un des commentateurs du tournoi) assure qu'en plus du bon jeu des Français, Sogima a payé l'âge trop réduit de certains de ses joueurs : 14, voir 13 ans pour les plus jeunes, « Physiquement les plus petits ne pouvaient pas faire le poids ».

Un autre club régional a gagné son match, mais se disqualifie (il aurait fallu un but de plus) en sauvant l'honneur, le FC Villefranche bat 1 à 0 le Servette de Genève, la combativité extraordinaire des petits Caladois a eu raison des Suisses.

Franck Clermont nous assure qu'il est « Très satisfait de Villefranche », tout comme le public qui a hurlé son soutien tout le long du match. Le HSC Montpellier et le FC Nantes se qualifient tous les deux pour les quarts de finale, tout comme l'OM,

les Russes du Zénith Saint-Petersbourg, et les très talentueux Danois du Nordsjaelland.

Enfin, après un match tout en énergie, Bordeaux l'emporte 2 à 0 face à

l'Olympique Lyonnais. Pas de panique cependant puisque comme les Bordelais, les Gones sont eux aussi qualifiés pour les quarts.

De notre correspondant local,
Jean Baptiste RAMAT

REPÈRE

Tête d'affiche de demain, tournoi U15

10 heures : FC Nantes VS Saint-Priest et Bordeaux VS Danemark.

11 heures : OM VS Montpellier et OL VS Zénith de Saint-Petersbourg.

8 h 15 : Dijon VS Servette de Genève et Montchat VS Neuville.

9 h 10 : Omiya Ardija (Japon) VS Villefranche et Sogima FC (Brésil) VS Stade de Reims.

Rencontre avec les "Farsis" Montpelliérains

Vous ne pouvez pas les rater. D'abord, on les entend (de loin) puis on les voit. Ces supporters paillardins sont, sans l'ombre d'un doute, le groupe qui a mis le plus d'ambiance dans tout le tournoi. L'équipe des U15 de Montpellier peut être contente, ses supporters suivent le mouvement, même jusqu'à Neuville-sur-Saône.

Certains sont des « ex-pats » comme Clément qui habite à Villeurbanne, ou certains de ses compagnons qui viennent de la Loire. Cependant, un immense point commun les lie tous, la passion du HSC Montpellier.

Depuis trois ans maintenant, ils répondent présent



Les "Farsis" dans un beau moment de fraternité footballistique avec des supporters nantais.

Photo Progrès/Jean Baptiste RAMAT

au tournoi international U15, leurs chants tonitruants et leur bonne humeur contagieuse participent fortement à l'animation. Ils ont de bonnes raisons (en plus de la chaleur naturelle des gens du sud), Montpellier a gagné les deux dernières éditions, ils espèrent « le triplé » comme ils le chantent à longueur de journée.

Cependant, ils insistent bien sur le fait qu'ils sont « indépendants et ne représentent aucun groupe », en somme, c'est une belle bande de copains se déplaçant de villes en villes pour supporter leur équipe.

Ce qui est sûr, c'est qu'en plus du HSC Montpellier, les "Farsis" sont inoubliables !

NEUVILLE-SUR-SAÔNE Football

Tournoi international U15 : une première journée réussie



Une partie des équipes durant la présentation. Photo Progrès/Jean-Baptiste RAMAT

L'événement sportif a attiré plusieurs centaines de spectateurs ce samedi 8 juin. Pour cette 32^e édition, le CS Neuville attend au moins 3 000 personnes, comme l'année précédente.

Un soleil de plomb s'est abattu sur les stades. Le public est venu nombreux et peut se protéger sous l'ombre salvatrice des gradins ou de la buvette. Rien de tel pour les joueurs, les jeunes athlètes jouent de toutes leurs tripes sur les terrains. Ils mouillent le maillot pendant que

les spectateurs les encouragent. L'ambiance est électrique, des familles, amis et supporters locaux, hurlent leur passion à plein poumon quand un but est marqué. Les organisateurs, les cadres du CS Neuville, travaillent d'arrache-pied pour faire de ce tournoi une réussite. Ils trouvent tout de même le temps de faire les pronostics sur chacun des matchs. L'un des plus attendus était sans aucun doute celui qui a vu s'affronter l'Olympique Lyonnais et le Servette Football club de Genève.

Les Suisses se sont admirablement défendus, mais ont fini par

s'incliner 1 à 0 devant les Gones. Leur technicité est impressionnante d'un côté comme de l'autre. Ces jeunes ont non seulement la passion du ballon rond, mais surtout un talent brut qui ne demande qu'à être affiné.

Encore des matches aujourd'hui et lundi

Les Girondins de Bordeaux ont perdu 1 à 0 face au FC Villefranche, le club du Beaujolais a fait preuve d'une combativité à toutes épreuves. Le petit poucet Neuvillois s'incline 2 à 0 contre le Stade de Reims, mais sauve

l'honneur par le fair-play et le respect de ses jeunes garçons. Enfin, le Montpellier HSC arrache la victoire par 1 à 0 aux Japonais du Omiya Ardija, dont la discipline des joueurs avait déjà fait son effet auprès du public en 2017. Les supporters montpelliérains présents ont vu leurs espoirs concrétisés, leur soutien tonitruant y est certainement pour quelque chose.

Cependant, il reste encore deux jours de tournoi, les équipes rejouent dimanche. Les joueurs devront se donner au maximum pour atteindre le podium.

Jean-Baptiste RAMAT

PROGRAMME

■ **Dimanche 9 juin**
 Poule à 9 h : Omiya Ardija Versus FC Nantes
 Poule A à 9 h : Montpellier HSC Versus AS Montchat
 Poule B à 9 h 45 : Sogima FC Versus FCO Dijon
 Poule B à 9 h 45 : O. Marseille Versus AS Saint-Priest
 Poule C à 10 h 30 : Servette de Genève Versus G. Bordeaux
 Poule C à 10 h 30 : O. Lyonnais Versus FC Villefranche B.
 Poule D à 11 h 15 : Zénith St-petersb Versus Stade de Reims
 Poule D à 11 h 15 : FC Nordsjælland Versus CS Neuvillois
 12 h pause déjeuner - bubble foot - foot freestyle pro
 Poule à 14 h 30 : Omiya Ardija Versus AS Montchat
 Poule à 14 h 30 : Montpellier HSC Versus FC Nantes
 Poule B à 15 h 15 : Sogima FC Versus AS Saint-Priest
 Poule B à 15 h 15 : O. Marseille Versus FCO Dijon
 Poule C à 16 h : Servette de Genève Versus FC Villefranche B.
 Poule C à 16 h : O. Lyonnais Versus G. Bordeaux
 Poule D à 16 h 45 : Zénith Sain-petersb. Versus CS Neuvillois
 Poule D à 16 h 45 : FC Nordsjælland Versus Stade de Reims.

Omiya Ardija : une équipe venue d'Extrême Orient

Ils avaient fortement apprécié la compétition il y a deux ans, les voilà de retour à Neuville pour l'édition 2019.

L'équipe de Saitama a un bon niveau et assure que le "Soccer" (foot Européen) devient de plus en plus populaire dans leur pays natal, faisant concurrence au football américain et au baseball, tous deux importés des États-Unis. L'entraîneur Morita, qui mesure au moins 1,85 mètre, a d'ailleurs joué pendant dix ans dans le foot professionnel nippon. Il rend volontiers grâce au CS Neuville, dont l'association aide son équipe pour le déplacement, bien que les parents des jeunes joueurs doivent payer les billets d'avion Tokyo-Paris. Confiant dans son équipe, il



Ces Japonais dont le club est situé au nord de Tokyo comptent bien défendre leurs couleurs.

Photo Progrès/Jean-Baptiste RAMAT

espère qu'elle atteindra la finale, et fait part de son admiration certaine pour le club de

Montpellier. Ces ados japonais, qui n'ont pas plus de 15 ans pour la plupart, montrent leur

joie d'être ici, souriants, polis, respectueux, se prêtant aux photos avec un air volontaire.

NEUVILLE-SUR-SAÛNE Compétition

Les espoirs internationaux du foot ont rendez-vous ce week-end

Seize formations de jeunes joueurs du monde entier vont se disputer durant trois jours le challenge Louis-Piana. Qui succédera au dernier vainqueur, le HSC Montpellier ? Réponse lundi, en fin d'après-midi.

Le tournoi international de football des joueurs de moins de 15 ans (U15), organisé par le Club Sportif de Neuville (CS Neuville), va vivre pour le long week-end de Pentecôte sa 32^e édition. Gilles Magat, qui a été durant de longues années le grand organisateur de ce tournoi, a décidé de passer la main. Le président Robert Perraud et son équipe ont concocté un plateau d'exception.

Des Brésiliens font le déplacement

Pour la première fois, une formation brésilienne sera présente, c'est dire la qualité de ce tournoi renommé dans le monde entier. Chaque année, les dirigeants neuvillois sont obligés de faire une sélection car les demandes sont légion. De nombreux jeunes issus de clubs professionnels ont déjà participé à ce tournoi U15 à Neuville avant de devenir des stars du football mondial : Karim Benzema, Samuel Umtiti, Alexandre Lacazette, Corentin Tolisso, Clément Grenier, Maxime Gonalons...

Des clubs prestigieux seront présents comme l'Olympique Lyonnais, l'Olympique de Marseille, le FC Nantes, la Servette de Genève, le Zénith St Pétersbourg, les Girondins de Bordeaux...

La compétition, qui se déroule sur trois jours, débutera samedi à 14 h 30 par les hymnes nationaux. Suivront, à 15 h 45, les matches de poules - quatre équipes - sur trois terrains : Honneur, synthétique et annexe. Les phases finales sont pro-



Les jeunes footballeurs vont être à la fête durant trois jours. Photo d'archives Progrès/Raymond LOPEZ

grammées lundi. La finale se jouera à 16 h 15.

« Le tournoi s'annonce bien, le tournoi préliminaire a eu un très gros succès, souligne le président Robert Perraud. Cette année, nous avons le FC Sogima, une équipe de l'académie de Rio de Janeiro, au Brésil, et une autre du Japon. Elles apporteront une note exotique à notre tournoi. » Toutes les formations présentes auront à cœur de succéder à Montpellier, vainqueur de l'édition 2018.

Samedi 8 juin : 14 h 30 : présentation des équipes et hymnes nationaux. Début des rencontres à 15 h 45 avec Servette de Genève - Olympique lyonnais et Bordeaux - Villefranche. Tarifs : Pass 3 jours : 10 € sur le site internet cs-neuville.com et 15 € sur place.

Le tournoi en chiffres

Le budget du tournoi s'élève à environ **100 000 €**.

10 minibus seront à la disposition des équipes pour les diverses rotations des repas, hôtels, aéroport...

Environ **2 000 repas** seront servis lors de ces trois jours de tournoi.

100 bénévoles seront au service du club, parents, dirigeants et joueurs.

Une quarantaine de matchs de 20 minutes seront disputés durant ces trois jours.

Une vingtaine d'arbitres assureront le bon déroulement des matchs.

LE PROGRAMME

Les poules du tournoi international :

Poule A : Omiya Ardija (Japon), HSC Montpellier, FC Nantes, AS Montchat

Poule B : FC Sogima (Brésil), Olympique de Marseille, FC Dijon,

AS St-Priest

Poule C : Servette de Genève,

Olympique Lyonnais, Girondins de Bordeaux, FC Villefranche

Poule D : Zénith St-Petersbourg,

FC Nordsjaelland, Stade de Reims,

CS Neuville

Matches du samedi 8 juin :

15 h 45 : Servette de Genève contre

Olympique Lyonnais et Bordeaux contre

FC Villefranche

16 h 30 : Zenith St Pétersbourg contre

Nordsjaelland et Stade de Reims contre

CS Neuville

17 h 15 : Omiya Ardija contre Montpell-

ier et FC Nantes contre Montchat

18 heures : FC Sogima contre

Olympique de Marseille et FC Dijon

contre AS St Priest

Plein d'animations pendant trois jours

C'est la première année qu'il y aura autant d'animations autour du tournoi de foot U15. « L'idée est de contenter toute la famille et pas seulement les fans de foot », lance Patrick Michaud, responsable sponsor du tournoi. Il y aura donc un mur d'escalade (à partir de 6 ans), un trampoline, un château "hanté" gonflable et du bubble foot durant les pauses méridiennes. Il y aura aussi des activités de tennis-ballon et de tchoukball animés par des jeunes étudiants en école de management du sport. Toutes ces activités seront payantes (2 €). Dimanche, les champions de France de foot freestyle feront une démonstration et animeront des ateliers toute la journée. Il y aura aussi des ateliers participatifs sur la mixité, le cécifoot, les gestes de premiers secours. Le public pourra également glaner des bon-



Il y aura du bubble foot entre midi et deux.

Photo Progrès/Maxime JEGAT

seils dans le village partenaires où seront notamment installées une sophrologue, une réflexologue, une naturopathe et une personne vendant des produits de santé autour du sport.

S. M.

NEUVILLE-SUR-SAÔNE Football

Le CSN s'offre un entraîneur de qualité : Jean-François Charbonnier

L'ancien footballeur Jean-François Charbonnier est désormais le nouvel entraîneur du Club sportif neuvillois (CNS), et il compte bien prendre mes choses en main.

Jean-François Charbonnier est footballeur professionnel avec un palmarès prestigieux. Il a joué notamment au PSG (151 matchs, quinze buts, une passe décisive, un titre de champion de France) au Stade de Reims, à l'AS Cannes et au Paris FC. Il a ensuite entraîné ce dernier et quelques autres clubs amateurs des régions parisienne et lyonnaise, avec des montées en catégorie supérieure. C'est à ce Lyonnais d'origine, que le président Robert Perraud, du Club sportif neuvillois (CNS) a décidé

de confier son équipe fanion pour la reprise. Rencontre.

À 60 ans, vous n'avez plus rien à prouver en tant qu'entraîneur. Pourquoi le CNS ?

« J'ai joué à Rillieux de 1965 à 1975 et j'ai eu l'oc-
casion

d'affronter ce club. J'aimais bien venir ici et j'ai toujours eu de l'estime pour lui. Il y a une bonne structure, les bénévoles travaillent bien. Je connais bien mon prédécesseur, Majid Hassaine qui a passé neuf saisons à Neuville et souhaitait se rapprocher de sa famille. »

Quel est le projet du club pour la rentrée ?

« Avec le président Robert Perraud, nous savons que ce club, qui a connu des années glorieuses, n'est pas à sa place en Régionale 3 (ex DHR, 8e niveau). L'objectif est la montée en R2 le plus rapidement possible. À la fin de la saison 2019-2020, ce serait bien. On va essay-

er en tout cas ! »

Comment y parvenir ?

« Nous allons faire le point sur l'effectif actuel. Je ne veux que des joueurs au comportement irréprochable. Dix cartons rouges, 40 buts encaissés, ce n'est pas normal ! Il faut leur faire prendre conscience de ces choses pour qu'ils respectent les règles. Si un joueur, même bon, ne respecte pas ces règles : dehors. »

Les seniors reprennent l'entraînement le 6 août. Le premier match de préparation aura lieu le 13 août contre... Mions.

De notre correspondant local, Jean-Paul MARQUET

“ Nous savons que ce club, qui a connu des années glorieuses, n'est pas à sa place en Régionale 3 ”

Jean-François Charbonnier, entraîneur



À gauche, le président ambitieux, Robert Perraud, et le nouvel entraîneur, à droite, Jean-François Charbonnier. Photo Progrès/Jean-Paul MARQUET

NEUVILLE-SUR-SAÔNE Football

Tournoi international des U15 : Villefranche et Montchat qualifiés

Le tournoi préliminaire des U15 s'est déroulé jeudi au stade municipal.

Le tournoi aura lieu les 8, 9 et 10 juin

Vingt-quatre équipes réparties en six poules de quatre équipes se sont affrontées durant toute la journée pour espérer décrocher une des deux places qualificatives du tournoi international qui se déroulera les 8, 9 et 10 juin. L'AS Montchat et le FC Villefranche se sont brillamment qualifiés aux dépens de Domentac et de Lattes. Montchat sera dans le



Le FC Villefranche s'est qualifié, jeudi, pour le tournoi international des u15. Photo Progrès/Raymond LOPEZ

groupe de Omiya Ardja (Japon), Montpellier et FC Nantes. Le FC Villefranche sera dans le groupe de l'Olympique Lyonnais, Bordeaux et Servette de Genève

Résultats :

- 1/4 de final : Montchat bat Lyon Duchère aux TAB 4 à 3.
- Domentac bat Cluses Scionzier 1-0.
- FC Villefranche bat Chambéry 1-0.
- Latte bat Murette 1-0.
- 1/2 finale : Montchat bat Domentac aux TAB 2 à 1 et FC Villefranche bat Lattes 2-1.

FOOTBALL Euro 2020 : qualifications (Turquie - France 2-0)

Deschamps : « Il a manqué tellement de tout »



Didier Deschamps ne cachait pas que la prestation des Bleus a été pour le moins décevante.
Photo AFP/FRANCK FIFE

Le sélectionneur tricolore n'y est pas allé par quatre chemins à l'issue de la prestation des Bleus face à la Turquie affirmant notamment : « Quand on ne met pas les ingrédients, on est puni ».

Qu'a-t-il manqué aux Bleus face à cette équipe de Turquie ?

« Il a manqué tellement de tout. Je n'enlève rien à cette équipe de Turquie, qui a fait un très bon match, mais c'est aussi un non-match de notre part. C'est ça le haut niveau, quand on ne met pas tout ce qu'il faut comme ingrédients, on est puni. »

Est-ce que c'est la France qui a mal attaqué ou la Turquie qui a bien défendu ?

« C'est une période toujours compliquée pour nous, les années impaires depuis que je suis sélectionneur, ça ne se passe pas comme je voudrais. On est en fin de saison, ça ne répondait pas, tant au niveau de la tête que des jambes ce soir. Aujourd'hui, la Turquie a tout bien fait, elle a bien défendu, nous, on n'a pas bien attaqué non plus, on n'a pas bien défendu non plus. On n'a pas d'occasions, même si je pense qu'il y avait penalty sur Coman en fin de match. »

Cette défaite risque de compliquer les choses pour la qualification...

« La Turquie a mis beaucoup d'agressivité, on le savait, on n'était pas dans le rythme, on a été lent dans la transition. J'ai fait deux changements à la mi-temps, j'aurais pu en faire d'autres. C'est l'expression collective qui est insuffisante ce soir. On est dans un parcours de qualification, c'est une longue route, il reste 21 points à prendre. Le dernier match raté, c'était aux Pays-Bas, on avait fait de bonnes choses depuis, ce soir c'est un coup d'arrêt. »

A Konya, J.-F.G.

RÉACTIONS

« On sait qu'on a été mauvais »

Benjamin Pavard

« Ce soir, on n'a pas été bon de la première à la dernière minute, c'est un match à oublier, maintenant il faut vite récupérer et remporter les trois points lors de notre dernier match (à Andorre). Il n'y a pas besoin de dire grand-chose, on sait qu'on a été mauvais. La fatigue ? On est tous fatigués, mais nos adversaires aussi, même s'ils ont peut-être joué moins de matches que nous. Il y avait une grosse ambiance, mais il ne faut pas se voiler la face, on a tous l'habitude avec nos clubs de jouer dans des stades chauds. »

« Pas le temps de cogiter »



Hugo Lloris. Photo AFP/FRANCK FIFE

Moussa Sissoko

« On n'était pas dans le coup, il faudra analyser ce qui n'a pas marché et vite rebondir, car mardi nous avons un match tout aussi important. La fatigue était pour les deux équipes. On avait l'envie de bien faire, on avait l'énergie pour mais pour différentes raisons, on n'a pas su se mettre à notre niveau habituel. Il faut être lucide et conscient de ce qu'on a fait et

essayer de ne pas reproduire ce genre de prestations. On aurait aimé montrer un tout autre visage, c'est une grosse déception, mais il n'y a pas le temps de trop cogiter. Il y a des soirs comme ça. »

« C'est une performance très décevante »

Hugo Lloris

« C'est une performance très décevante. C'est assez surprenant parce que notre préparation avait été bonne. Nous sommes tous un peu surpris par cette performance collective. Nous sommes tombés face à une équipe turque disciplinée, pas flambante mais réaliste. Il n'y a pas d'excuse ni à accabler un joueur plus qu'un autre, c'est tout le collectif qui doit se remettre en question. »

FOOTBALL Tournois U15 de Neuville-sur-Saône

Une première journée surprenante



Les jeunes espoirs lyonnais entrent en piste.
Photo Progrès/Jean-Baptiste Ramat

Mis à part le 4 à 0 que Nantes a infligé à l'A.S. Montchat, des équipes données gagnantes ont brillamment joué mais n'ont pas réussi à creuser l'écart. De cette façon Lyon l'emporte 1 à 0 face au Servette Football Club de Genève, tout comme les Russes de St-Petersbourg face aux Danois du FC Nordsjælland, et les sudistes du H.S.C. Montpellier face aux Japonais de l'Omiya Ardija. L'équipe de Marseille domine les Brésiliens du Sogima

FC avec 2 à 0, ces derniers se sont pourtant très bien défendus. Villefranche crée la surprise en l'emportant 1 à 0 sur les Girondins de Bordeaux, les jeunes du Beaujolais ont suscité l'admiration avec une combativité hors normes. Les outsiders du C.S. Neuville sauvent l'honneur face au Stade de Reims, 2 à 0, compte tenu de la différence flagrante de moyens entre les deux équipes. Enfin Dijon et St-Priest se quittent à égalité : 1 partout.

FOOTBALL Foot Infos

Jérémy Pignard, arbitre promu en Ligue 1

Arbitre licencié au FC Villefranche, et représentant le district du Rhône et de Lyon, Jérémy Pignard, arbitre au sein de l'élite la saison prochaine.

officié au centre lors de la finale d'Excellence seniors entre Saint-Fons et Belleville ! Le voici au plus haut niveau national.

■ L'OL se lance dans le Futsal

C'était dans l'air depuis quelque temps, l'OL va faire son apparition dans les championnats de Futsal. Le club lyonnais a demandé par dérogation d'intégrer dès la saison prochaine le niveau Régional 2. L'AG de la Ligue LaURA devra donner son accord. Dans le cas contraire, l'OL débutera en District 1, la décision ayant déjà été actée par le comité directeur du District.

C'est Joël Fréchet, qui est à l'origine de lancer le Futsal à l'OL, et qui devrait conduire les destinées de cette discipline. L'OL évoluera dans un premier temps, dans le gymnase du lycée Saint-Louis-Saint-Bruno, à la Croix-Rousse.

Témoin d'une mort en direct, il a dû surmonter le choc seul

LE PROGRÈS

Édition Ouest lyonnais et Val de Saône 69G

Lundi 3 juin 2019 - 1,10 €

32^{ÈME} TOURNOI INTERNATIONAL NEUVILLE SUR SAÔNE
TOURNOI U15 INTERNATIONAL NEUVILLE SUR SAÔNE
08, 09 ET 10 JUIN 2019 STADE MUNICIPAL JEAN OBOUSSIER

Logos: Juventus, SFC, Olympique Lyonnais, Girondins de Bordeaux, FC Girardot, FC Suresnes.

GRAND LYON, La Région Auvergne-Rhône-Alpes, neuville sur saône

LAURENT WAUQUIEZ QUITTE LA PRÉSIDENTE DE LR

« Retour sur le terrain »

REFONDER L'EUROPE, ÉTABLIR LA FRANCE
ANNÉE, 21 mai 2019

Très contesté après la déroute des Républicains aux Européennes, Laurent Wauquiez a annoncé hier soir sur TF1 sa démission de la tête du parti. Il va se concentrer sur la présidence de la Région.

Photo Progrès / Maxime JEGAT

PAGES 5 ET 12

DARDILLY

Toujours pollué, le Bouquis reste inutilisable

Le site du Bouquis est pollué depuis les années 70. Photo Progrès/Sandrine MANGENOT

PAGE 18

FOOTBALL/FRANCE-BOLIVIE 2-0

Léo Dubois applaudi par la Beaujoire pour ses débuts en France A

SPORTS

TI U15
TOURNOI U15 INTERNATIONAL 32^{ème} édition
NEUVILLE SUR SAÔNE
8, 9 et 10 Juin 2019
STADE MUNICIPAL JEAN OBOUSSIER

Logos: Gravette FC, Olympique Lyonnais, Girondins de Bordeaux, FC Girardot, FC Suresnes, FC Suresnes, FC Suresnes.

À faire aujourd'hui : jouer à

Jackpot minimum de 2 millions €⁽¹⁾

-18 Jouer comporte des risques : endettement, dépendance... Appelez le 09 74 75 13 13 (Appel non surtaxé)

(1) Montant à partager entre les gagnants du rang 1. Voir règlement.